

Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024



Ecole primaire
publique
de Juvincourt-et-
Damary



Nous avons aimé toucher la flamme.
Nous avons trouvé incroyable la manière dont jouaient les tennismen. Nous avons apprécié de voir les échanges entre les joueurs. A la fin des matchs, les joueurs se prenaient dans les bras qu'ils soient perdants ou gagnants, ils gardaient le sourire. Des balles ont été lancées dans le public. Le caméraman nous a filmés dans le public. Nous avons pu essayer le tennis "autour", c'était trop bien !

2024

Nous avons pu voir les statues de joueurs célèbres comme Rafael Nadal...

Nous avons eu beaucoup de chance de voir les Jeux Paralympiques car peu de personnes ont eu cette chance.

Ca nous a donné l'occasion d'aller sur Paris et d'apercevoir la Tour Eiffel.

La classe des CE1/CM1/CM2

